
令和 4年第 2回瑞浪市教育委員会定例会会議録 

                                  (要点筆記) 
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教育長 

 

 

 

教育長 

13時 30分、本日の教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

  ―市民憲章朗誦― 

 

 日程第 1、前回の会議録の承認を行います。 

会議録は、3 番 柴田洋子 委員 と 4 番 鈴木圭子 委員を会議録署名委

員に指名しております。 

承認の署名をお願いします。 

   

―会議録承認署名― 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

日程第 2、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、1番 羽柴 誠委員と 2番 可児

恵太委員の 2名を指名します。 

 

日程第 3、教育長諸般の報告に移ります。 

新型コロナウイルス感染症感染状況ですが、なかなか治まらない状況が続いて

おります。 

2月 3日の辞令交付式ですが、非常にひっ迫している県の保健所へ市職員を応

援ということで派遣するため、社会教育課職員の辞令交付式を行いました。 

現在、自宅療養者の聞き取り調査に携わっているとのことで、ひっ迫している

状況というだけあり、毎日遅くまで対応しているという話を聞いております。 

2月も多数の陽性者、閉鎖がありました。オミクロンが拡大し、特徴として、

非常に家族内の感染が多いです。学校内での感染は拡大していません。感染者は

出ていますが、学級閉鎖までにいたらないという状況です。 

プレス発表は、県の基準に沿って対応しております。基準として、1学級の感

染者が 5名以上、クラスターの認定を受けた時、学年閉鎖になった時、学校が臨

時休業になった時の 3点を踏まえ判断基準に従って対応しています。感染者が出

た場合、その都度、各学校は、学級閉鎖等に該当する保護者あて、全校児童生徒

の保護者あて等へそれぞれの該当に合わせて個別に必要事項をメールマガジン

で報告しています。 

4～11歳のワクチン接種投与ですが、瑞浪市は小学校 3年生から 5年生の児童

の家には、2月 22日までに接種券が送付され、2年生以下は 3月中旬に送付され

る予定です。ワクチン接種は、強制ではないので、保護者、本人の意思により受

けていただくことになります。 

予防的ＰＣＲ検査の検体をとり、送付をしています。 

２月３日、２２日にＷＥＢによる教育長会がありました。 

２月１８日に市長の定例記者会見がありました。令和４年第１回市議会定例会

の議案等について話されましたが、３月補正予算で、小中学校特別教室の空調整

備の予算がつきました。４－５年度を予定していましたが、前倒して４年度中に

すべての学校に空調がつくということで進んでします。２学期終わり頃までに工

事が終了する予定です。 

教育長諸般の報告とします。 

  

教育長 

 

 

  

 

 それでは、日程第 4 議事に移ります。 

 「承第 1 号 専決処分の承認について 令和 3 年度専第 13 号 令和 3 年度瑞

浪市教育費にかかる 3 月補正予算（第 15 号）について」を議題とします。本案

について、事務局に説明を求めます。 

 



 

教育総務課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

羽柴委員 

 

 

 

 

 

 

 

社会教育課長 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

各担当課長 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。 

よって「承第 1号」は、原案のとおり決しました。 

 

次に 「議第 2号 令和 4年度瑞浪市教育の方針と重点について」を 議題と

します。本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

基本目標４主な取組④市民向け講座の充実で、各地区が育んできた文化を掘り

起こしてもらい、いいなぁと思いまして、陶町で狂俳があり、講座に入れていた

だき、子どもや陶町民が誇りをもってやれる機会があるといいと期待していま

す。 

基本目標５主な取組④で重要な取組とされていますが、評価内容の保護者が参

加する企画の実施回数とあるが、回数がクリアすればいいものではない気もしま

す。どんなことをイメージしている内容ですか。 

 

ＰＴＡ、子供会の活動ができていないので、学校を絡めながら企画をしたいと

思っていますが、具体的な内容には、まだなっていない状況です。 

 

他に質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。 

よって「議第 2号」は、原案のとおり決しました。 

 

次に 「議第 3号 令和 3年度瑞浪市教育費にかかる 3月補正予算（第 16号）

について」を議題とします。本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 



 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

各担当課長 

 

教育長 

 

羽柴委員 

 

 

 

 

事務局次長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

事務局次長 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

本議案については、原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。 

よって「議第 3号」は、原案のとおり決しました。 

 

次に 「議第 4号 令和 4年度瑞浪市教育費にかかる予算について」を議題と

します。本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

スクールサポートスタッフ配置事業では、印刷の補助等していただけるという

ことは、学校現場で大変ありがたい事業だと思います。人数はどのくらいですか。 

タイチさんの番組の中で、化石の採掘体験を市内の小学校の児童全員が卒業す

るまでに一度は体験するとありましたがその通りですか。 

 

スクールサポートスタッフ配置事業は、臨時休校以降、教室は、担任が消毒を

し、主に児童の動線、トイレ等学校全体の中で消毒を行っていただいております。 

主には消毒が中心ですが、印刷の手伝い等も行っています。人数は各学校１名

ずつ配置しています。 

正式な状況は把握していないので、次回報告したいと思いますが、これまでの

多くの学校はサイエンスワールドへ行く授業と関わる形で、体験していると思い

ます。 

 

他に質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

本議案については、原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。 

よって「議第 4号」は、原案のとおり決しました。 

 

次に、「議第 5 号 独立行政法人日本スポーツ振興センターの災害共済給付に

係る共済掛金の徴収に関する規則の制定について」を議題とします。本案につい

て、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 



 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

社会教育課長 

 

教育長 

 

羽柴委員 

 

 

社会教育課長 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

社会教育課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。 

よって「議第 5号」は、原案のとおり決しました。 

 

次に 「議第 6号 瑞浪市立小学校及び中学校の施設の開放に関する規則の一

部を改正する教育委員会規則の制定について」を議題とします。本案について、

事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

いろいろな備品があり、危ない気がしますが、技術室でどのような活動の仕方

がありますか。 

 

現在、瑞浪中ブラスバンド部が練習に使用したいということで学校開放施設に

加えるものです。 

 

危険なものが入っている部屋は施錠されております。 

 

他に質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。 

よって「議第 6号」は、原案のとおり決しました。 

 

次に 「議第 7号 瑞浪市地域学校協働活動推進員設置要綱の制定について」

を議題とします。本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 



 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

スポーツ文化課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。 

よって「議第 7号」は、原案のとおり決しました。 

 

次に、「議第 8 号 瑞浪市化石博物館協議会委員の任命について」及び「議第

9号 瑞浪市市之瀬廣太記念美術館協議会委員の任命について」を一括議題とし

ます。本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

２議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。 

よって「議第 8号」及び「議第 9号」は、原案のとおり決しました。 

 

以上で本定例会に提出された議案の審議が終わり、本日の日程が終了いたしま

した。 

これをもちまして令和 4年第 2回瑞浪市教育委員会定例会を閉会します。 

 

14時 58分 終了 

 

上記会議録の正確なることを証するため、ここに署名する。 

 

教  育  長 

                                         

 

署 名 委 員   

                                         

 

署 名 委 員 

                                         

 

書    記 

                                         


